



## Jahresrückblick von KuLiBo 2024

Das Jahr 2024 war für KuLiBo geprägt von vielen besonderen Aktionen und gemeinschaftlichen Erlebnissen, die Kinder und Familien begeistert haben. Hier ein Rückblick auf die Höhepunkte:

**Fackelwanderung im Januar:**

Den Auftakt des Jahres bildete die stimmungsvolle Fackelwanderung am 5. Januar. Die Route führte durch den winterlichen Tuchenbacher Wald und endete im gemütlichen Obstgärtle. Dort wurden die Teilnehmer mit Plätzchen, Glühwein und Kinderpunsch belohnt – ein gelungener Start ins Jahr!

**Osterbacken im März:**

Im März brachte KuLiBo den Frühling in die Küche. Beim Osterbacken konnten die Kinder ihrer Kreativität freien Lauf lassen. Neben liebevoll ausgestochenen Plätzchen entstanden köstliche Osterhasen aus Ölquarkteig, die für strahlende Gesichter sorgten.

**Ferienprogramm im August/September:**

Auch im Sommer war KuLiBo aktiv. Im Rahmen des Ferienprogramms konnten die Teilnehmer ihrer Fantasie beim Batiken freien Lauf lassen. Ob T-Shirts, Hosen oder andere Kleidungsstücke – die Ergebnisse waren farbenfroh und einzigartig. Zusätzlich gab es eine Aktion zum Pizzabacken, bei der die Kinder mit Begeisterung ihre individuellen herzhaften und süßen Pizzakreationen belegten und backten.

**Kürbisaktion im Oktober:**

Der Herbst wurde mit der Aktion „Kürbisgestalten für den Kreisverkehr“ eingeläutet. Die Kinder bemalten Kürbisse, die den Kreisverkehr in Tuchenbach verschönerten. Die Aktion war ein echter Hingucker und ein Highlight für die Gemeinde.

**Plätzchenbacken und Weihnachtsbasteln im November:**

Der November stand ganz im Zeichen der Vorweihnachtszeit. Beim Plätzchenbacken entstanden kreative und schmackhafte Kunstwerke mit bunten Streuseln. Beim Weihnachtsbasteln bemalten die Kinder liebevoll Weihnachtskugeln, Ornamente und zauberten aus Pfeifenputzern weihnachtliche Formen, die den Tuchenbacher Weihnachtsbaum schmücken.

**Weihnachtsmarkt:**

Ein besonderer Erfolg war die Teilnahme am Weihnachtsmarkt. KuLiBo bot eine Vielzahl an Leckereien und Produkten an, darunter Pulled Pork, Zuckerwatte, selbstgebrannte Mandeln/Kürbiskerbe, Eierlikör, Plätzchen und Glühwein-Sirup. Die große Nachfrage sorgte für einen nahezu ausverkauften Stand und einen gelungenen Abschluss des Jahres.

**Neues Teammitglied und Ausblick:**

Seit November unterstützt Katrin Fleischmann das KuLiBo-Team. Ihre Hilfe wird sehr geschätzt und gemeinsam blickt KuLiBo mit Vorfreude auf die neuen Abenteuer, die 2025 für die Kinder bereithält.

**KuLiBo bedankt sich bei allen Teilnehmern und Helfern für ein unvergessliches Jahr und freut sich darauf, auch im kommenden Jahr wieder viele schöne Momente zu schaffen.**